

Keramik - gelebt, geliebt, gefördert

Besuch im Kunsthaus der Peter-Siemssen-Stiftung in Ratzbek/Wesenberg

Ein ganz besonderer Kunstgenuss erwartet die Teilnehmer bei dem vom Heimatbund Stormarn für den 17. Mai geplanten Besuch des Kunsthauses der Peter-Siemssen-Stiftung: Ein 400 Jahre altes ehemaliges Bauernhaus in Ratzbek in der Gemeinde Wesenberg steht ganz im Zeichen der Keramik. Hier hat die 2001 von Peter Siemssen gegründete Stiftung zur Förderung keramischer Kunst ein adäquates Domizil gefunden. Ein denkmalgeschütztes Haus liefert den Rahmen für die umfangreiche und wertvolle Sammlung von Keramiken, die Peter Siemssen im Laufe seines Berufslebens zusammengetragen und in die Stiftung eingebracht hat und jetzt den Besuchern präsentiert.

Durch seine Tätigkeit für die Rosenthal AG und die Zusammenarbeit mit Philipp Rosenthal hat er heute die Möglichkeit, sowohl Arbeiten vieler bedeutender Keramikünstler als auch begabter Stipendiaten zu präsentieren, deren Arbeiten im Künstleratelier - dem ehemaligen Kuhstall und Heuboden - entstanden sind und immer wieder neu entstehen. Dabei handelt es sich durchweg um Unikate, die nicht nur ausgestellt, sondern auch „gebraucht“ werden.

Bei der Besichtigung mit Führung können wir alle Spielarten der Keramik wiederfinden und einen Eindruck davon bekommen, was es heißt, Keramik zu leben, zu lieben und zu fördern. Die Besichtigung mit anschließendem Kaffeetrinken beginnt um 15.00 Uhr in Ratzbek/Wesenberg, Dorfstraße 37 und ist kostenfrei. Spenden für die Stiftung sind aber sehr willkommen.

Anmeldung: Tel. 04532-7797